



5

投稿

230

フォロワー

230

フォロー中

本部青年部 大渡海 第十五停泊所

発行日：2024年4月23日(火) 発行責任者：山口 明日波 編集責任者：阿部 翔太

3月31日(日)に活動家労働講座、通称「かつろうこう」が開催されました。年度末の日曜日という多忙な中での開催となりましたが、多くの参加者が集まりました。参加された仲間の皆さん、お疲れ様でした。今回の学習会で得たものを支部で共有し、これからも青年部を盛り上げて行きましょう！

ついに新年度を迎え、職場に新しい仲間が入った支部は多いのではないのでしょうか？待望の新規採用があった区もありますし、これからはますます活気に溢れること間違いなしですね👏

フォロー中

メッセージ



honbuseinenbu_official



いいね！ 230件

honbuseinenbu_official

講演終了後、分散会が開かれました。グループごとに分かれ、各支部での職場実態や賃金に対する悩みなど、様々な問題について話し合いが行われました。他の支部での作業方法の違い、支部の特徴なども共有され、皆さんが他の職場を知る良い機会になったのではないのでしょうか。今回の「かつろうこう」で得た気づきを職場に持ち帰ってもらい、これからの仕事に活かしてくださいね！

分散会の中で、地連の垣根を越えた活動をしてみたいという声もありました。昨今、続けて新規採用を勝ち取っており、青年層が増加しているので、これを機にそういった活動も増やしていければと思っています。

そして、分散会の最後には各グループの代表者による報告がありました。グループの個性が反映された報告になり、とても充実した分散会になりました。

神戸書記長による全体集約で分散会は終了となりました。参加された方、全体集約をしてくれた神戸書記長、皆さん本当にお疲れさまでした！！

コメントをすべて見る

Kenta_kanbe

学んで交流して、他区の青年と話せたい機会だったのではないのでしょうか？

私は色々話せて良かったです。でも、交流会で私をいじた人は絶対許しません(笑)

Shota_abe

初めて座長を担当しましたが、皆さんの協力で無事に乗り切れました☺

honbuseinenbu_official



いいね！ 230件

honbuseinenbu_official

コロナ禍による制限が緩和されたため、ついに飲食を伴う交流会を開催することができました！

飲食が可能な交流会の開催は、実に5年ぶりとなります。そして、記念すべき乾杯の音頭は橋本副部長にとっていただきました。橋本副部長ありがとうございました。

交流会に参加された皆さん楽しんでもらえたでしょうか？6月の中央大交流集會に参加される方も多く、良い顔合わせにもなったと思います。日曜日の開催ということもあり、なかなか参加しづらい交流会だったとは思いますが、交流会に不参加だった方も、これからの取り組みを通して親睦を深めていきたいです(*ω*)

交流会中には、蒲田支部の広瀬真矢さんから、サプライズ団結がんばろうが披露され、この日一番の大盛り上がりを見せていました。これには集會の最後に団結がんばろうを行った武井教文部長もご満悦の表情でした。(笑)

コメントをすべて見る

Naoto_takei

久々の交流会楽しかったですね。交流会を通して感じる想いや見つかる共通点もたくさんあると思います！

これからも多くの仲間と交流を深めましょう！

Tatsuki_hashimoto

かつろうこうが無事終わったという安心感で、最近気が抜けている今日この頃なんですけど・・・

そういえば、4月から新人が入ってきましたね！！大変ありがたいことに、新人に教える機会が増え（自分が勉強することが多いのですが(汗))毎日が勉強です。落ち着いたら新人と一緒にマリオパーティーでもして楽しみたいです。

honbuseinenbu_official



いいね！ 230件

honbuseinenbu_official

当日講演してくださった萩原書記次長からメッセージをいただきました。是非ご覧ください！

「本部書記次長の萩原です。活労講に参加された皆さん、お疲れ様でした。時間配分が上手くいかず、最後の方は駆け足での説明となってしまいました。もしまた講演する機会がもらえたら、ゆっくり安全作業で終わられるようなゆとりある時間配分を目指します！

講演の最後に伝えたかった私の青年部活動に対する思いを、この場を借りて青年部全体に発信したいと思います。一つ目は、青年部の時にしかできない活動を精一杯取り組んでもらいたいということ。この期間でしか得られない考え方や知識というのは絶対にあります。そして何より、交流を通じてできた仲間は、青年部を卒業してからさらに関係が深まります。困ったときに相談できたり、何か知りたいことがあった時には聞くことができたり、一緒に東京清掃の役員になった時には「初めまして」ではなく「ともががんばろう」からのスタートになります。面倒なこともあったりしますが、ぜひ「仲間づくり」を積極的に取り組みながら青年部活動をやってみてください。

そして二つ目は、自分たちの賃金・労働条件のことだけではなく、いろいろなことに興味を持って取り組んでほしいということ。今回の講演では要望もあり、東京清掃の闘争スケジュールを中心に説明しました。東京清掃として中心に据えるのはもちろん賃金確定闘争ですが、そればかりになるのではなく、平和・人権・政治などについても興味を持ってほしいです。青年部活動を中心に取り組み、さらに気持ちの余裕があれば、本部や地連の学習会などにも積極的に参加してほしいです。何か思いがあれば私をつかまえて訴えてもらっても構いません。

私が本部青年部にいた時には70名まで減ってしまった青年部員数も200名を超えています。非常にうらやましいです。活発に活動してもらうため、私も同じ思いで頑張ります！」